

グローブボックスの火災についてプルトニウム燃料第一開発室

無会派 相沢 一正 議員

不成のサンプル瓶は7個あり、うち内のサンプル瓶は7個あり、うち372・31グラム。残っている試372・31グラム。残っている試物)は消化剤と分けてチェックし、酸化処理してステンレス缶に詰めて酸化処理してステンレス缶に詰めて保管する。保管場所は分からない。もう一つのステンレス缶には11個のもう一つのステンレス缶には11個のもう一つのステンレス無収納容器系のサンプル瓶は7個あり、うち間に小分けされており、その重量は和に小分けされており、その重量は

高速炉用の新型燃料として研究さンプルトニウム混合窒化物とあり、窒化物燃料はウラン窒化物、ウラ

で、即答弁はできない。(の割合)は細かい資料がないのウランとウランプルトニウムの量

村は8月23日に厳重注意文書を発出した。グローブボックス内に10年ものを発火の可能性はないとして保ものを発火の可能性はないとして保ものを発火の可能性はないとして保い、産金産保に対する感受性を高める防止策に関する自らの職場への反映方ことは機構が独自に決めた「事故方ことは機構が独自に決めた「事故方ことは機構が独自に決めた「事故方ことは機構が独自に行われ当該施いて速やかな報告を求めた。



中央地区区画整理事業について

新和とうかい 大内 則夫 議員

た完成年度について伺います。 た完成年度について伺います。 た完成年度について伺います。 で、平成22年3月末の状況は事業費が、平成22年3月末の状況は事業費が、平成25年3月末の状況は事業費が、平成26年3月末の状況は事業費が、平成26年3月末の状況は事業費がであります。

道路整備については、総延長で38・ 1%の進捗となっております。勝木 五反田線、これを挟んで南側、北側 の2つの工区に分けて事業を進めて おります。南側は、ほぼ道路形状は できております。今年度は雨水排水 できております。今年度は雨水排水 の整備を行う予定でおり、南側の全 面開通はおおむね2年後、平成24年 度を予定しております。

は橋梁の設計を進めていく考えでお次、家屋移転を進めて、23年度からります。今後は道路築造を予定しております。今後は道路築造を予定しております。今後は道路築造を予定しております。中後は道路への正区は、今年度は荒

考えです。 めて27年度を目標に取り組んでいく 完成年度の目途ですが、橋梁部も含ります。また、勝木田・下の内線の

て伺います。 議員 区画整理内の道路舗装につい

区画整理内の区画道路につきましては基本的には道路築造後、3年くては基本的には道路築造後、3年くてがを目安に舗装を行っていくことらいを目安に舗装を行っていくことらいを目安に舗装を行っていくことも検すので、その道路の持つ状況によって舗装の時期を早めていくことも検で舗装の時期を早めていくことも検でが立路を利用して生活しているまた、中央地区におきましては、既存道路を利用して生活しているでもおりますことから、そのような道路につきましては道路築造と併ながある。